

CIRCULAR N° 10

Quilpué, 28 de abril de 2023

Estimada Comunidad Educativa:

Junto con saludar cordialmente, nos comunicamos con Uds. para entregarles algunas informaciones importantes a considerar:

Dirección

Recordamos que el día 03 de mayo, dentro de la jornada de la mañana, se vacunará contra la influenza a los y las estudiantes de PK a 5to básico. A los apoderados de estos cursos se les enviará una carta informativa el día de hoy.

Dpto. de Formación Integral

Informamos del positivo desarrollo de las actividades que se han implementado en los distintos cursos y niveles del Colegio en torno a la Semana de la Convivencia Escolar, los cuales, se han enmarcado en el trabajo de promoción y consolidación de la cultura de una sana Convivencia Escolar en coherencia con el Proyecto Educativo del Colegio y de los sellos valóricos en él declarados.

Según ello, en los distintos foros realizados con las directivas de curso de los estudiantes, hemos podido conocer y reconocer conjuntamente las necesidades y prioridades que les resultan importantes de resolver en vistas a una potenciación de las estrategias preventivas de la Convivencia Escolar al interior de nuestra comunidad educativa.

De la misma forma, se han realizado pequeñas intervenciones en torno a “desafíos grupales” por curso, con el fin de visualizar la capacidad de organización para la resolución de problemas, participación y metas comunes.

Estas y otras acciones (como las jornadas por curso), se continuarán realizando a lo largo del año, considerando otras temáticas preventivas de autocuidado, respeto hacia los demás y valoración de la diversidad.

Coordinación Académica

Coordinación Académica informa que con el propósito de mantener una continuidad del proceso de enseñanza planificado en la asignatura de Lenguaje en los cursos 6° B, 7° B, 1° M y 2° M, se han realizado las gestiones para tener docentes de reemplazo que garanticen la debida prestación del servicio educativo. Agradecemos la comprensión ante los temas emergentes e imponderables relacionados con ello, no obstante hemos normalizado con docente especialista en el área las clases y los procesos evaluativos respectivos de la primera unidad del plan de estudio.

Coordinación de Disciplina

Informamos que para días de lluvia y/o días fríos las estudiantes están autorizadas a usar pantalón de vestir gris.

El buzo deportivo del colegio se utiliza en las clases de Educación Física y en talleres ACLES, (en este caso solo cuando el estudiante va a almorzar a su casa y vuelve al colegio para participar del taller)

La puntualidad es un factor relevante al inicio de clases, es importante que los y las estudiantes no lleguen atrasado al Colegio, ruego a usted supervisar que se cumpla con la puntualidad.

Recordamos a los padres que aún no han firmado la autorización para que sus hijos se retiren solos a sus casas después de clases y/o talleres, deben pasar por inspectoría para dejar registro con firma, de no realizar esta gestión no podremos autorizar a sus hijos(as) para que se retiren del establecimiento.

Jeans Days

Informamos que el Tercero Medio tiene autorizado un Jeans Day el día 03 de mayo.

Esperando tengan un buen fin de semana.

Atentamente

Equipo de Gestión COE